

Menjemput Aspirasi Wakapolres Pessel Kembali Gelar Jum'at Curhat Bersama Tokoh Masyarakat Laban Salido

Doni Santoso - PESSEL.INDONESIASATU.ID

Feb 17, 2023 - 15:33



PAINAN - Pagi tadi Kepolisian Resor Pesisir Selatan menggelar "Jumat Curhat" Polres Pesisir Selatan di Kampung Laban-Salido Ken. Salido Kec. IV Jurai Kab. Pesisir Selatan.

Jumat 17 Februari 2023 sekira Pukul 09.00 Wib bertempat di Kampung Laban-

Salido Ken. Salido Kec. IV Jurai telah melaksanakan Kegiatan Jumat Curhat Polres Pesisir Selatan dengan Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda dalam Rangka Cipta Kamtibmas yang terkendali Melalui Interaktif bersama Masyarakat terhadap Gangguan dan Kejahatan di Kab. Pesisir Selatan.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Waka Polres Pesisir Selatan KOMPOL J. HENDRO. L, SH,SIK, didampingi oleh :

- a.) KBO Sat Binmas Polres Pesisir Selatan IPDA GOESTAR RAHIM
- b.) Kanit Tipidkor Polres Pesisir Selatan IPDA BUDI SETIAWAN, SH
- c.) Kanit Regident Polres Pesisir Selatan IPDA RIFKI DIMAS APRILIAN, S.Tr.K
- d.) Kanit Gakkum Polres Pesisir Selatan IPDA AW SIREGAR, SH
- d.) Kanit IV Sat IK Polres Pesisir Selatan AIPTU GAWAT RIFAI.

Hadir Dalam Kegiatan dimaksud antara lain.

- a.) Kepala Kampung Luar Salido Ken. Salido Kec. IV Jurai
- b.) Kepala Kampung Laban Ken. Salido Kec. IV Jurai
- c.) Perangkat Nagari
- d.) Tokoh Masyarakat Ken. Salido
- e.) Tokoh Pemuda Ken. Salido

Pada Kesempatan tersebut Waka Polres Pesisir Selatan KOMPOL J.HENDRO. L, SH,SIK menyampaikan Kedatangan Wakapolres Pessel dan Rombongan dalam rangka Menjalin Silaturahmi serta menampung informasi dan aspirasi Masyarakat kepada Polri terkhususnya Polres Pesisir Selatan terkait Harkamtibmas di Wilayah Hukum Polres Pesisir Selatan.

Adapun beberapa Permasalahan yang disampaikan Tokoh Masyarakat terkait Permasalahan yang sering terjadi di Ken. Salido Kec. IV Jurai diantaranya.

Masalah Keagamaan terkait dengan Masih banyak ditemukan di Ken. Salido Masyarakat yang mengikuti beberapa perbedaan aliran agama sehingga terjadinya ketidaksamaan Presepsi serta Polemik di Kalangan Masyarakat Ken. Salido Kec. IV Jurai

Diharapkan Kepada Jajaran Polres Pesisir Selatan agar untuk melakukan Kegiatan Sosialisasi ke Sekolah tingkat SMA, SMP terkait dengan Sosialisasi Peraturan Lintas Lintas di Jalan Raya mengingat masih maraknya terjadi pelanggaran lalu lintas terutama yang dilakukan oleh Pelajar di Kawasan Ken. Salido Kec. IV Jurai.

Kemudian, Mengingat telah dekat Bulan Suci Ramadhan Masyarakat Ken. Salido berharap agar Rajan Polres Pesisir Selatan dapat meningkatkan Kegiatan Patroli Rutin ke Kampung-Kampung yang ada di Ken. Salido guna mengantisipasi terjadinya tindak pidana Tindak Pidana Maupun Kejadian lainnya meliputi Tindak Pidana Perjudian, Narkoba serta Kegiatan Balap Liar yang dilakukan Masyarakat bahkan Pemuda, maraknya peredaran penjualan Petasan yang akan mengakibatkan terganggunya aktivitas Masyarakat melaksanakan Ibadah selama Bulan Suci Ramadhan pada tahun 2023.

Dengan adanya kendala yang disampaikan oleh Tokoh Masyarakat Ken. Salido Wakapolres memberikan masukan maupun saran diantaranya.

Terkait dengan adanya beberapa perbedaan aliran agama di Kalangan Masyarakat Ken. Salido Kec. IV Jurai Polres Pesisir Selatan kedepannya akan melakukan Koordinasi dengan MUI Kab. Pesisir Selatan agar adanya kesamaan Presepsi serta tidak munculnya Polemik di Kalangan Masyarakat Ken. Salido Kec. IV Jurai.

Polres Pesisir Selatan telah melakukan Kegiatan Sosialisasi Peraturan berlalu lintas di jalan Raya ke beberapa Sekolah di Kec. IV Jurai, namun apabila kedepannya masih ditemukan Pelajar yang masih melakukan pelanggaran lalu lintas maka Jajaran Polres Pesisir Selatan terutama Jajaran Sat Lantas akan melakukan Penindakan.

Selanjutnya mengoptimalkan peran serta orang tua, tokoh masyarakat, Niniak mamak, Pemuda, Kepala Kampung dan Wali Nagari untuk dapat mengawasi serta mengarahkan anak-anak untuk melaksanakan kegiatan yang positif.

Polres Pesisir Selatan akan melakukan Koordinasi dengan Pihak terkait sehingga akan dilaksanakannya Kegiatan Patroli Gabungan Rutin di seluruh Kecamatan yang ada di Kab. Pesisir Selatan Guna Antisipasi Gangguan Kamtibmas dalam Menyambut Bulan Suci Ramdhan Tahun 2023.

Wakapolres mengajak tokoh masyarakat, alim ulama, tokoh Adat serta Pemuda untuk bersama-sama mendukung kebijakan dan peraturan pemerintah demi terciptanya situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif di Wilayah Kabupaten Pesisir Selatan.

Kegiatan Berkahir sekira Pukul 10.00 Wib dalam suasana kekeluargaan, diselingi ramah tamah dengan tokoh masyarakat, karena kegiatan ini memang untuk menjalin silaturahmi agar masyarakat merasakan keluhannya ditanggapi dengan berbagai solusi kamtibmas.